
Protokoll EV 18.06.08 
 
Erörterung der Situation K. Reimers ab nächstem Schuljahr:  

1. Ablehnung des Antrags Frau Reimers auf Verlängerung des Arbeitsverhältnisses über 
das 2. Halbjahr hinaus 

2. Verlesung des Schreibens der Elternvertreter an die Senatsverwaltung 
3. Antwortschreiben: noch keine endgültige Entscheidung getroffen 

 
 Bei Ausscheiden Frau Reimers werden Frau Biet (Mathematik) und Frau Moritz  
 (EK/Geschichte und BK) den Fachunterricht Frau Reimers übernehmen. 
 Klassenlehrerin wird dann Frau Moritz. 
 
Trotz neuem Lehrerschlüssel und nachteiliger Auswirkung in vielen anderen Berliner 
Schulen, wird unsere Schule ab nächstem Schuljahr eine weitere Lehrerstelle bekommen, so 
dass in der 6. Klasse in einigen Fächern wieder Teilungsunterricht möglich sein wird. 
 
Rückblick auf das letzte Schuljahr durch Frau Reimer: 

• Zitat Frau Reimer: “Es war ein gutes Jahr“ 
• Fast monatlich Veranstaltungen erlebt 
• Gute Klasse - vor allem in sozialer Hinsicht 
• Spanne zwischen guten und schlechten Schüler erhöht sich mit zunehmendem Alter 
• Mathematik ist bei erstaunlich vielen Schülern beliebt 
• Trotz großer Selbstständigkeit ist Termintreue der Schüler ein Problem 

 
Passend zum Schulprogramm „LESEN“ gibt es aktuell einen Fragebogen zu dem Thema für 

die ganze Familie, um die Statistiken zu füttern. Abzugeben bis zum 11.07. 
 
Es gab eine kurze Erläuterung zur Empfehlung an die weiterführenden Schulen im nächsten 
Schuljahr: 
Der Notendurchschnitt errechnet sich aus den Zeugnissen Halb- und Endjahr 5. Klasse sowie 
der doppelten Wertung des Halbjahreszeugnisses der 6. Klasse. Eine weitere Besonderheit ist 
die doppelte Wertung der Schulfächer Deutsch, Fremdsprachen, Mathematik und 
Naturwissenschaften.  
Bei einem Notendurchschnitt von  

 1,0 bis 2,2 wird das Gymnasium  
 2,8 bis 3,2 wird die Realschule 
 ab 3,8 die Hauptschule empfohlen. 

 
Bei „Zwischenständen“ wird begründet individuell entschieden. Außerdem wird von allen 
unterrichtenden Lehrern eine Beurteilung zur Lernkompetenz abgegeben. Eine Empfehlung 
für die Gesamtschule gibt es natürlich nicht, da diese alle Schulzweige bedient. 
 
Am 07.07. findet in der Schule wieder die Bücherbörse statt. Die Bestellungen der Bücher für 
das neue Schuljahr können danach abgegeben werden. 
 
Zum Ihlow-Wochenende ist von Heiko ein Merkblatt an alle Mitreisenden verschickt worden. 
Sollte es dazu noch Fragen geben, einfach fragen :) 


